



# REST & RESTORE

●発行 医療法人花咲会  
老人保健施設 レストア川崎

〒216-0011 川崎市宮前区大蔵2丁目25-9  
TEL 044(976)7111(代)  
FAX 044(976)6692  
発行人 広報編集委員会

ISO9001認証  
CERTIFIED MANAGEMENT SYSTEM ISO 9001  
MS JAB CM009

施設だより  
第35号  
平成28年9月10日 発行



**平成28年 納涼祭を開催しました**

レストア川崎の夏の風物詩『納涼祭』を、今年も開催致しました。

各フロアの催しに加え、屋台、お神輿、通所フロアでのボランティアによる演奏や、スタッフの踊りと盛り沢山。ご利用者の笑顔あふれる一日となりました。

レストア川崎都市線ボランティアの方々が来所され、暑い夏を吹き飛ばすような迫力ある津軽三味線を披露して下さいました。更に、豪華賞品!?が並ぶ的当てステージを設置し、ご利用者に挑戦して頂きました。皆様大変お上手で、中には5個、6個との命に命中させるご利用者も。笑顔あふれる納涼祭となりました。豪華賞品と共に素敵な夏の思い出もお持ち帰りいただけたのではないでしょうか。

**〔事務・相談室・栄養科〕**

各階での屋台、お神輿に参加しました。屋台の食材準備、機材の調達など準備を一手に引き受け、たこ焼きも担当した栄養科堀内さんは「今年はメニューも増え、食材準備も大変でしたが、フロアでのご利用者の笑顔をみると吹き飛びます!」と『食』で祭りを盛り上げました。



**看護の日制定の趣旨**

21世紀の高齢社会を支えていくために、看護の心、ケアの心、助け合いの心を、私たち一人一人が分かち合うことが必要です。こうした心を、老若男女を問わずだれもが育むきっかけとなるよう、旧厚生省により、「看護の日」が1990年に制定されました。市民・有識者による「看護の日を願う会」の運動が、きっかけでした。

**看護の日フェア  
かわさき記念病院共同開催**

横浜市営地下鉄あざみ野駅構内で『看護の日フェア』を開催しました。かわさき記念病院との共同開催となつたイベントでは、『注意力テスト、血圧測定、栄養相談、AED体験』と盛り沢山の企画を用意し、行き交う方々に呼びかけをしました。

多くの方に参加、体験を頂くことで、社会全体に看護の心、ケアの心が広がっていくのではないかでしょうか。



**交通のご案内**

**●徒歩でお越しになる場合** 東急田園都市線「たまプラーザ駅」下車  
②番乗り場 東急バス「たまプラーザ駅→美しき森循環」  
『くすのき公園』下車  
●車でお越しになる場合  
「大蔵」交差点を左折 車で3分  
東急田園都市線「大蔵」駅下車  
①・④番乗り場  
聖マリアンナ医大前・菅生車庫・生田駅・鷺ヶ峰営業所  
●電車・バスでお越しになる場合  
東急田園都市線「たまプラーザ駅」下車  
①・④番乗り場  
『くすのき公園』下車  
●車でお越しになる場合  
「大蔵」交差点を左折 車で3分  
東急田園都市線「大蔵」駅下車  
①・④番乗り場  
聖マリアンナ医大前・菅生車庫・生田駅・鷺ヶ峰営業所  
●電車・バスでお越しになる場合  
東急田園都市線「たまプラーザ駅」下車  
②番乗り場 東急バス「たまプラーザ駅→美しき森循環」  
『くすのき公園』下車  
●車でお越しになる場合  
「大蔵」交差点を左折 車で3分  
東急田園都市線「大蔵」駅下車  
①・④番乗り場  
聖マリアンナ医大前・菅生車庫・生田駅・鷺ヶ峰営業所  
**編集後記**

11月11日は『介護の日』です！ 介護について理解と認識を深め、介護従事者、介護サービス利用者及び介護家族を支援するとともに、それらを取り巻く地域社会における支え合いや交流を促進する日として、平成20年に定められました。あまり馴染みがありませんが『いい日、いい日』と親しみやすい語呂合わせで覚えやすいですね！

レストア川崎 広報委員

**地図**



## ボウリング大会

頂き、合計点で競い合いました。

リオの熱気がレストアまで伝わってきました  
ような白熱した戦いになり、さらに曜日の  
代表となつた5名様をご利用者全員で応援  
し、今まで以上に曜日の団結が強くなりま  
した。

また、ご利用者だけで  
なくスタッフも楽しむこ  
とができ、これからもこ  
のようなレクリエーションを企画していきたいと  
一同感じております。

午前中のレクリエー  
ションでボウリングを行  
い、上位3名様と自  
他選で選ばれた2名様で、  
1投ずつ投げて  
よってここに賞します。  
平成二十八年四月五日  
レクターナ川崎道場より

通所リハビリテーションの開催に伴い、  
ショーンでは、リオデジャネイロオリンピックに  
あやかり、曜日対抗ボウリング大会を開催しました。

# ボウリング大会

美しく丸く作る方法などを担当間でチエツクし合うなど、気合十分で臨みました。

各フロアのかき氷・たこ焼き・焼きそばの屋台を担当。お神輿も担当しました。

## 〔リハビリ科〕

お祭り気分を味わつて頂きたく、飾り付けにも力を入れました！

今年、スタッフの半被Tシャツをお揃いで作りました。

もので釣るので、なかなか上手くいかず苦戦しつつ楽しました。

皆さん点数の高い的に狙いを定め、的当てを楽しみました。

た。  
内当て、  
ヨーヨー約りを兼  
（ぬま）。

釣り堀、的当てを楽しみました。かき氷、たこ焼き、焼きそばを召し上がられたほか、1F フロアでの盆踊りなどを楽しめました。

3  
F

釣り堀、的当てを楽しみました。かき氷、たこ焼き、焼きそばを召し上がる事がられたほか、1F フロアでの盆踊りなどを楽しめました。



ご利用者アンケートでも『たこ焼き』『焼きそば』が、良かった出し物の上位にラン



いきいき美容教室

The collage consists of four photographs:

- Top Left:** A group of elderly people in wheelchairs are seated in a circle on a wooden floor. In the center, a person in a red shirt is demonstrating a long-handled ball-throwing tool to another individual.
- Top Right:** An elderly woman in a pink shirt is seated in a chair, clapping her hands. In front of her, a man in a maroon shirt is demonstrating the use of a long-handled ball-throwing tool.
- Bottom Left:** A close-up view of a clear acrylic display stand holding several small items, possibly toiletries or craft supplies, on a light-colored surface.
- Bottom Right:** A close-up of the back of a person's head, showing they are wearing white, padded headphones.

Text on the right side of the collage:

な接客テクニックについても勉強になりました。

柔らかな表情・声、丁寧で配慮ある言葉、  
相手の状況をしつかり見る、一声掛けるなど、施設における援助にも取り入れることが出来る姿勢や振る舞いを学ぶことが出来ました。